
Система CPCI с подключаемым источником
питания, настольная, высота 4 U, 8 слотов,
ширина стойки 44 HP

CATALOG NUMBER

24579-604

 

Настольное шасси CompactPCI с вертикальным каркасом для печатных плат на восемь плат 3 U, восемь плат RTM
3 U и одним сменным источником питания CompactPCI 3 U.

CERTIFICATIONS

 

FEATURES

Система соответствует IEC 60297‐3‐101, ‐102, ‐103; IEEE 1101.1, 1101.10/11; объединительная плата соответствует
PICMG 2.0 верс. 3,0

Система с вертикальным каркасом для печатных плат. Фронтальная плата: 3 U, глубина 160 мм; Задняя панель
ввода-вывода: 3 U, глубина 80 мм

Объединительная плата с 8 слотами, 3 U, 32-битная, системный слот справа; Допускается использование ЦП
шириной 8 HP

Отвод тепла осуществляется двумя радиальными вентиляторами, воздушный поток спереди назад

19" блок питания, 250 Вт, 3 U, 8 HP

 
We connect and protect



PRODUCT ATTRIBUTES

Product Type: System

Number of Slots: 8

Type: Настольный корпус

Backplane Type: 3 U CompactPCI

Data Transfer: 32-bit PCI Bus

Power per Slot: 30W

Input Voltage AC: 100 – 240V

Airflow Direction: Front to Rear

Rack Height: 4U

Power Supply Type: (1) Pluggable PSU

Power Supply Included: Да

Rear I/O: Да

Complies With: PICMG 2.0 R3.0

Глубина мм: 275mm

Высота мм: 177mm

Package Quantity: 1

ADDITIONAL PRODUCT DETAILS

Модифицированные системы доступны по запросу.

WARNING
nVent products shall be installed and used only as indicated in nVent's product instruction sheets and training materials.
Instruction sheets are available at www.nvent.com and from your nVent customer service representative. Improper
installation, misuse, misapplication or other failure to completely follow nVent's instructions and warnings may cause
product malfunction, property damage, serious bodily injury and death and/or void your warranty.
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